

Artikel vom 27.02.2020

Michael Eß bringt Betzigau zusammen!

"Betzigau an einem Tisch"



"Ganz Betzigau an einem Tisch" lautete das Motto des Kässpätzlen-Essen am Aschermittwoch im Gasthof Hirsch Betzigau. Stellvertretend haben wir Bewohner-/innen aus jedem der Betzigauer Gemeinde-/Ortsteile ausgelost und persönlich eingeladen. Besonders gefreut hat mich, dass fast alle der Einladung gefolgt sind und so tatsächlich mit den Gemeinderatskandidaten der CSU und Wählerschaft für Betzigau ein breites Spektrum des ganzen Gemeindegebiets zusammengekommen war. Denn GEMEINSAM wollen wir unseren Ort weiter entwickeln.